

Que nos esperen: responde AMLO a médicos privados que piden ser vacunados

URL: <https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/que-nos-esperen-responde-amlo-a-medicos-privados-que-piden-ser-vacunados-6577248.html>

Autor: El Sol de México, Roberto Cortez

El grupo de médicos se establece a un costado del Palacio Nacional, ahí donde los danzantes curan el alma por las tardes. Pero esta vez buscan la salvación de sus propios organismos, a través de la vacuna anticovid.

Médico asegura haber detectado en México el primer caso de trombosis por vacuna de AstraZeneca

Los reclamos llegan a la conferencia matutina, donde el presidente Andrés Manuel López Obrador, los batea olímpicamente, pues en su opinión no debe haber privilegios para nadie, aunque se trate de médicos privados o dentistas.

Política

Lección de proselitismo en mañanera de AMLO

"Entiendo la demanda de los médicos del sector privado, no la tiramos al cesto de la basura, pero tenemos ya una estrategia que nos va a ayudar a todos", asegura.

El mandatario trata de dar esperanza a los manifestantes y establece plazos fatales: ente el 15 y 20 de este mes, prevé el término de la vacunación a los adultos mayores. Casi al mismo tiempo, se iniciará con la aplicación de las segundas dosis y se iniciará la vacunación de la población de 50 a 59 años.

Sin embargo, con un "que nos esperen hasta que nos toque a todos", acaba de asestar el golpe a la salud emocional de los demandantes.

A pesar de todo, López Obrador, prende en incienso de la curiosidad al deslizar que el próximo martes dará a conocer información sobre la vacuna "Patria", que desarrollan desarrollo por científicos y empresas mexicanas. Pero prefiere administrar la información.

Un enlace con Pedro Zenteno, director del Birmex, quien informa sobre la llegada del vuelo 44 de Pfizer con 327 mil 600 dosis de la vacuna, refuerza el discurso del mandatario: con este embarque ya se tienen todas las dosis para completar la vacunación a todos los adultos mayores en el tiempo estimado.

"El 20 de abril se tendrán, cuando menos con una dosis, vacunados a todos los adultos mayores y en esos días comenzarán con los maestros para tratar de terminar antes del día 15 de mayo y al mismo tiempo empezar con la población de 50 a 59 años, que son como 13 millones", afirma gustoso; él también se vacunará para poner el ejemplo.

Espera que quienes no han querido vacunarse, se animen en la segunda vuelta.

Entre ánimas y desánimos, Zoé Robledo explica que el IMSS a su cargo apoya con 11 mil pesos a familiares de personas víctimas de Covid-19; más de 233 mil personas han presentado solicitudes, lo malo es que, de ellas, solo han aprobado 96 mil 484 y hay más de 24 mil en proceso de revisión.

Los estados de donde provienen más solicitudes son el Estado de México, la Ciudad de México, Veracruz, Nuevo León y Jalisco; quienes más lo solicitan son hijas, hijos esposos, parejas y los padres.

Afuera, los médicos se retiran, mientras arriba un grupo de morenistas que quiere una limpia, pero al interior de ese instituto político.

[Te recomendamos el podcast](#)

Spotify

Apple Podcasts

Google Podcasts

Acast

Deezer

Amazon Music

[Galería de Imágenes](#)



AMLO pide a médicos privados esperar su turno.jpeg